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会 議 名 令和 4年度第 1回北広島市スポーツ推進審議会 

日 時 令和 4年 4月 21日（木）午後 6時 30分から午後 7時 30分 

会 場 4階会議室 

出 席 委 員 寺田会長、佐藤副会長、碓井委員、柳沼委員、伊藤委員 

欠 席 委 員 なし 

市 出 席 者 吉田教育長、吉田教育部長 

【社会教育課】渡辺課長、大久保主査、宮下主任、坂下主事、佐藤主事 

 

１．開会（午後 6時 30分） 

２．委嘱状の交付 

 議事に入る前に、5名の委員の委嘱状を吉田教育長より交付した。 

（任期は令和4年4月1日～令和6年3月31日までの2年間） 

 

「委員の過半数が出席していることから、審議会が成立していること」を確認した。 

  

３．教育長挨拶 

 

４．会長・副会長選任 

  

５．会長・副会長挨拶 

 

 

６．報告事項 

①令和 3年度スポーツ事業報告について 

 （事務局より各種事業の概要について説明） 

 

７．協議事項 

 ①令和 4年度スポーツ事業計画について 

（事務局より各種事業の概要について説明） 

 

 ◆Ａ委員：資料にある事業計画はどのような線引きになっているのか。すべて網羅され

ているとは思えないがどうか。 

 

 ●事務局：今回の事業計画は社会教育課スポーツ担当で所管している事業のみを記載し

ている。委員のおっしゃる通り、スポーツ振興計画が策定されたこともあり、

市のスポーツ事業すべて網羅することは難しいと思うが、関係部署、関係団

体など、なるべく多くの事業を把握できるようなものを検討したい。 

 

◆Ａ委員：ボールパークが開業することにより、総合体育館においては市外の利用者が増

えると思うが、現在の市外の利用者状況はどうか。また、今後の見通しはどう

か。 

 

別記様式(第 3条関係) 
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●事務局： 現在においても、市外の利用者は多くいる状況であり、理由としては、低料

金で利用できるということが挙げられる。今後についても、ボールパーク開

業に伴い、市外利用者が増加していくことを想定しているが、市民が優先的

に利用できるように努めていきたいと考えております。 

 

 

 

閉会（午後 7時 30分） 

 

 

会議録署名委員                     


